

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - NYALINDUNG.PUBLIK.CO.ID

Oct 8, 2023 - 13:16



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Nyalindung, 08 Oktober 2023 - Hari Minggu ini, tepatnya pukul 11.10 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, menggelar kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) dan Anjongsana di Kp. Pasirkandel Rt 03/06 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat, dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa poin penting yang disampaikan adalah:

1. **Bekerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam. Selain itu, warga diminta untuk tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Melaporkan Permasalahan:** Apabila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas, sehingga tindakan dapat diambil dengan cepat.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Warga juga diimbau untuk terus menjaga kondusifitas wilayah agar tetap aman dan damai.
4. **Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan terkait pekerjaan di luar negeri, guna mencegah tindak pidana perdagangan orang.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju dalam menjaga keamanan serta kerja sama yang erat antara pihak kepolisian dan masyarakat. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan harapannya agar kerjasama ini terus berlanjut demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.